

fois, sans se plaindre, les rigueurs de l'expulsion. Allait-il survivre à une si cruelle épreuve? Le vieillard, rajeuni comme l'aigle au feu de l'adversité, reprit avec une indomptable vaillance la série de ses courses apostoliques. La douce Providence lui réservait le bonheur, au soir de sa vie, d'habiter sous le même toit que son frère bien-aimé, dans la ville hospitalière de Naples. Ce frère, le Père Cassien Augier, a été supérieur général de la congrégation des Oblats de Marie-Immaculée.

“ C'est là — sur la terre d'exil — entre les bras de l'amitié fraternelle, qu'il s'est endormi doucement du sommeil des prédestinés. En attendant les gloires de la résurrection, son corps repose dans la chapelle des Pères Carmes, au cimetière de Poggioreale.

“ Nul doute que la mémoire de cet admirable ouvrier de Dieu restera à jamais en bénédiction dans l'esprit et le coeur de tous ceux qui n'ont pu le connaître sans l'aimer. *In memoria aeterna erit justus.* ”

NOS SOLDATS POUR LE CURE DE VIMY



NOTRE appel de l'autre jour (livraison du 13 octobre) pour le relèvement de l'église de Vimy en France a été entendu de plusieurs. En particulier, nous tenons à signaler à nos lecteurs le geste de quelques-uns de nos officiers et soldats de l'Hôpital militaire de Sainte-Anne de Bellevue, qui viennent de nous faire remettre par les soins de leur capitaine-aumônier, le Père Sigouin, une généreuse offrande.

Nous citons à l'ordre du jour de la charité les noms des sous-cripteurs: capitaine Sigouin, capitaine Wood, capitaine Gariépy, sergent Decelles, sergent Pearson, garde-malade Claffy,